

Ibagué, 25 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1481

Ingrit Valencia agradece a la Alcaldía por apoyarla en preparación para los Juegos Olímpicos 2024

La pugilista realizó trabajos específicos antes de su viaje a París en los escenarios administrados por el Imdri, especialmente en el Coliseo de Combates de la Unidad Deportiva Calle 42.

Este viernes 26 de julio se inaugurarán los Juegos Olímpicos 2024, y Colombia asiste con una delegación de 89 atletas, de los cuales se destaca la boxeadora Ingrit Valencia, quien ha recibido el respaldo desde la Alcaldía en las distintas fases previas y mantener un nivel competitivo.

Contar hoy con una amplia y excelente infraestructura en la Capital Musical permite que deportistas de estas condiciones no tengan que buscar concentraciones en otras ciudades; por el contrario, es motivante tener cerca a sus familiares y amigos que hacen parte de la motivación.

El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, ha realizado junto a la escuela de talentos de Boxeo una serie de capacitaciones y charlas motivacionales junto a la hoy boxeadora olímpica, estrategia que sirve como ejemplo de vida para las nuevas generaciones.

“Estoy agradecida con la alcaldesa Johana Aranda quien han estado pendiente de mis concentraciones y trabajos, es mi tercera olimpiada y quiero estar en el podio”, dijo Ingrit Valencia desde la Villa Olímpica en Francia.

Dentro de las principales cartas para obtener una presea dorada en la delegación colombiana están la bicrosista Mariana Pajón y el atleta Anthony Zambrano, quienes son medallistas olímpicos y han estado en Ibagué en escenarios como la Pista de BMX y el estadio de Atletismo respectivamente compitiendo.